
Die stv. Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Mohr weiter zur näheren Erläuterung der Dring-
lichkeit sowie des Antrags selbst. 
 
Aus dem Ausschuss wird angemerkt, dass ein Konzept fehlen würde, dieses aber wün-
schenswert sei. 
 
Die stv. Vorsitzende regt an, getrennt abzustimmen über die beiden Forderungen des Antra-
ges, und zwar zum einen über die Forderung eines zehnjährigen Nutzungsvertrags der Stadt 
mit dem KSV und zum anderen über die Sicherstellung des jährlichen Investitionszuschusses 
i. H. v. 24.000,00 € über 10 Jahre. 
 
Der Antrag wird seitens der CDU-Fraktion dann in entsprechender Form der Ratsversamm-
lung vorgelegt werden. 
 
RFr Augustin wirft die Frage auf, ob die Kinder- und Jugendarbeit außerhalb Neumünsters 
bzw. touristische Zwecke gefördert werden sollten. 
 
RFr Hartmann merkt an, dass die Vorlage zu kurzfristig vorgelegt worden sei, um aktuell 
eine Aussage dazu treffen zu können. Außerdem würden ihr Hintergrundinformationen feh-
len und sie plädiere für ein Gespräch mit dem KSV, was der Ausschuss befürwortet. 
 
Die Ausschussmitglieder sind mit einer getrennten Abstimmung über die beiden Punkte ein-
verstanden. 
 
Die stv. Vorsitzende lässt zunächst über die Forderung eines zehnjährigen Nutzungsvertrags 
der Stadt mit dem KSV abstimmen. 
 
 Ja-Stimmen:  7 
 Nein-Stimmen: 0 
 Enthaltungen:  3 
 
1.Beschluss: 
Beschlossen 
 
Endg. Entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
Dann lässt die stv. Vorsitzende über die Sicherstellung des jährlichen Investitionszuschusses 
i. H. v. 24.000,00 € über 10 Jahre abstimmen. 
 

Ja-Stimmen:  5 
 Nein-Stimmen: 2 
 Enthaltungen:  3 
 
2.Beschluss: 
Beschlossen 
 
Endg. Entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 


